

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pengalaman magang terbukti efektif dalam meningkatkan kesiapan kerja mahasiswa karena program ini memberikan manfaat signifikan. Melalui magang, mahasiswa mendapatkan pengalaman kerja langsung, memperbaiki keterampilan komunikasi dan kerja tim, serta meningkatkan kepercayaan diri mereka dalam berkontribusi secara profesional. Namun, beberapa mahasiswa merasa kurang siap memasuki dunia kerja setelah magang karena keterlibatan mereka dalam aktivitas perusahaan tidak maksimal. Program magang mahasiswa Perbankan Syariah di UIN Sumatera Utara dirancang untuk memberikan pengalaman praktis yang relevan, membantu mahasiswa memahami dan menerapkan prinsip perbankan syariah dalam konteks kerja nyata. Program ini memperkenalkan mahasiswa pada berbagai aspek operasional bank syariah, termasuk layanan nasabah, pembiayaan, pemasaran produk syariah, dan manajemen risiko sesuai ketentuan syariah. Pengalaman praktis ini merupakan bagian penting dari pendidikan menyeluruh, yang menggabungkan pemahaman teoritis dengan penerapan di dunia nyata, mempersiapkan mahasiswa dengan baik untuk menghadapi tantangan di dunia kerja.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas maka penulis mengemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Berdasarkan pengalaman magang yang dinyatakan oleh para mahasiswa, disarankan agar program magang di masa mendatang dapat diperbaiki dengan memperpanjang durasi magang, meningkatkan kesempatan untuk memperdalam pengetahuan dalam praktik perbankan syariah, serta memastikan mahasiswa diberikan tugas dan bimbingan yang lebih terarah selama magang, sehingga program tersebut dapat memberikan dampak yang lebih signifikan dan positif dalam mempersiapkan mahasiswa menghadapi dunia kerja.
2. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam khususnya jurusan perbankan syariah UIN Sumatera Utara dapat meningkatkan kesiapan

mahasiswa dengan menjalin kemitraan yang erat dengan industry untuk menyediakan peluang magang berkualitas, serta menyediakan program orientasi dan pelatihan sebelum magang. Evaluasi rutin program magang dan pembimbingan intensif oleh dosen juga diperlukan untuk memantau perkembangan mahasiswa. Selain itu integrasi pengembangan keterampilan lunak kedalam kurikulum akan mempersiapkan mahasiswa lebih baik dalam menghadapi dunia kerja.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN